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「「地地域域にに学学ぶぶトトラライイややるる・・ウウィィーークク」」へへののごご理理解解・・ごご協協力力  

本本当当ににあありりががととううごござざいいままししたた  

学校長 平 田 高 之   

本年度も新型コロナウイルス感染症が心配される中でしたが、５日間の完全な形で実

施させて頂きました。このことは、何よりもこのような状況下でも生徒たちを受け入れて頂

いた本校区内外、さらに市外も含めた６６もの事業所様のご理解・ご協力があってのこと

だと心より感謝しております。 

１１月となったために、体育大会・文化発表会等で、準備期間が短い中での実施でした

が、本校生徒たちは各事業所でとても頑張ってくれていました。私も一部ですが、生徒た

ちの様子を見に行かせてもらいましたが、「最初から恥ずかしがらずにしっかり声を出し

てくれています」「本当に素晴らしい生徒さんで、言われたことをするだけでなく積極的・

自主的に取り組んでくれています」「トライやる日誌を読ませてもらうと、１、２日目は『楽し

かった』というような感想が多かったのが、次の日の活動に対して具体的にどのようにし

ていきたいか『今日の反省を活かし、明日は〇〇について改善していきたい』等に変わっ

てきたのに驚きました」等、指導ボランティアの皆様から嬉しいコメントを頂きました。 

生徒たちに感想を聞くと「今まではお店の表の部分しか分からなかったけれども、お客

様を迎えるために、開店までの清掃、仕込み等の準備を丁寧にされていて、そのお店が

人気のある理由がよく分かりました」や、「事業所の方が褒めてくれていたよ」と声をかけ

ても「まだまだ足らない部分がありますので頑張ります」と、それぞれ意識を高く持って取

り組んでくれているのが伝わりました。やはり５日間実施することで気づけることや変わ

ることが多くあると改めて感じました。 

また、今回は、事業所の関係で、大蔵海岸の清掃ボランティアや、友達の活動を取材し

て新聞にする等の活動も取り入れましたが前向きに取り組んでくれました。 

生徒たちの充実した表情に、無理をお願いして事業所に行かせて頂いて良かったと思

っております。半日だけでもしっかり活動をしてくれた７５回生からの大蔵中学校の良き

伝統というバトンを、来年度の７７回生へ繋いでくれたと思っております。 

しかしながら、活動が終わった後の学校への連絡を忘れる、活動場所に遅れそうにな

っても連絡を入れていない等、活動をするうえでの動きができない生徒もいました。、こ

のことについては、今後の学校生活の中で改善できるよう指導を重ねていく必要がある

と考えております。 

今後は、事後の学習として、手紙の書き方を学びお礼のお手紙や活動のまとめの文集

作成等に取り組みます。事業所様にご理解ご協力頂いて実現した貴重な体験を、今後の

中学校生活、あるいは将来の自分のキャリアに活かしてくことが、お世話になった方々へ

の最大のお礼だという思いを持って取り組めるよう努めてまいります。 

なお、生徒たちの活動の様子は、ＨＰ「最近の行事」、学年通信をご覧下さい。 

今今度度はは生生徒徒会会役役員員選選挙挙でですす  

体育大会、文化発表会では、１年生の時とは比較にならない成長を見せてくれた７６回

生。すでに部活動では７５回生から引き継いでいますが、いよいよ生徒会執行部の引継

ぎが近づいてきました。１２月１０日に行われる選挙に向けて、間もなく立候補者が決定し

ます。２大行事や今回のトライやる・ウィーク等で培った力を、今度は大蔵中学校全体のた

めに発揮してほしいと願っています。 

君たちならできる！期待してるぞ７６回生！！ 

 

窓窓風風園園のの整整備備、、人人工工芝芝のの敷敷設設がが終終わわりりままししたた  

本校には、歴代のＰＴＡ役員及び管理職等が会員となっています「大蔵中学校ＰＴＡ 窓

風会」がございます。本年度、現窓風会会長の櫻木 徳宗様より、本校の教育環境の整備

のために何かお役に立てることがあれば仰って下さいとの申し出を頂きました。 

そこで、昨年度より整備を進めていました校門入って右側の「窓風園」及び校門付近に

庭石を敷かせて頂き、卒業生や来校された方にとって気持ちのいい正門に生まれ変わり

ました。 

また、本校着任以来大変気になっていました本館と体育館への通路の上履きと下靴の

混在を解消するため、上履き用の人工芝を購入させて頂き敷設いたしました。 

学校予算では、生徒にとって直接必要となる教材等を優先して購入するために捻出で

きなかった部分を、窓風会様よりご協力頂き整備をすることができました。本当にありが

とうございました。なお、庭石の一部につきましてはＰＴＡからも補助をして頂きました。 

保護者の皆様もご来校された際に、新しくなった窓風園を是非ご覧ください。 

  

「「制制服服展展示示会会」」ののおお知知ららせせ  

「学校だより第111号・116号・133号」、「生徒指導通信第６号」やＨＰでお知らせしてお

りますが、制服につきましては、生徒・保護者アンケート結果を受けまして、見直す方向で

検討をすることとなりました。 

１２月１３日に実施します「第３回検討委員会」では、現在他校で採用されている制服やＬ

ＧＢＴＱ＋に配慮されたジェンダーレス制服等について、実際の制服やサンプルを見なが

ら検討をする予定です。 

そこで、検討委員の皆様だけでなく、生徒や保護者の皆様にも見て頂けるよう「制服展

示会」を開催することといたしました。３者懇談会の日程と重ねていますので、来校されま

した時にご覧頂ければと思っておりますのでお知らせいたします。なお、新型コロナウイ

ルス感染症の状況により中止とさせて頂く場合がありますことをご了承下さい。 

 

〇実施期間：１２月１４日（火）から２２日（水） 

        のうちの平日７日間 

〇開催時間：９時から１７時 

〇実施会場：本館１階ＰＴＡ会議室 


